



Livre

Auteur(s) : Sigaut, Marion (Auteur)

Titre(s) : La marche rouge : les enfants perdus de l'Hôpital général / Marion Sigaut.

Editeur(s) : [Paris] : J. Chambon ; Arles : Actes sud, DL 2008.

Résumé : En prenant comme fil rouge le destin des enfants qui y furent enfermés, Marion Sigaut retrace l'histoire de l'Hôpital général depuis sa création au XVIIe siècle, jusqu'au XVIIIe, où Paris bruissait de la rumeur d'enfants enlevés, prostitués ou envoyés dans les Amériques. (...). Marion Sigaut a découvert dans les archives de la Salpêtrière qui, avec Bicêtre et la Pitié, formait l'Hôpital Général, outre les conditions de vie inhumaines qui y régnaient, l'histoire des scandales qui éclaboussèrent ceux qui le dirigeaient (c'était un établissement laïque géré par le Parlement de Paris) et les tentatives de réforme entreprises par le roi et l'Eglise. Elle s'est attachée tout particulièrement au sort des enfants qui y moururent en masse ou disparurent mystérieusement, d'où la rumeur persistante dans le peuple d'un commerce d'enfants : furent-ils livrés à des libertins qui en usaient en toute impunité, furent-ils vendus à la compagnie des Indes pour peupler la nouvelle colonie du Québec ? L'enquête ne le dira pas, mais l'enquête en elle-même est passionnante.

Sujet(s) : Hôpital général (Paris) : Histoire Enfants disparus : France : Paris : 18e siècle Paris (France) : Conditions sociales : 18e siècle

Indice(s) : 944.361



Exemplaires

Support	Bib. actuelle	Section	Localisation	Situation	Cote	Date retour	Code barre
Livre	Neufchâteau	Adultes	documentaire	En rayon	944.361 SIG		001850005514 49